



SUPREME COURT OF CANADA

BULLETIN OF PROCEEDINGS

This Bulletin is published at the direction of the Registrar and is for general information only. It is not to be used as evidence of its content, which, if required, should be proved by Certificate of the Registrar under the Seal of the Court. While every effort is made to ensure accuracy, no responsibility is assumed for errors or omissions.

During Court sessions, the Bulletin is usually issued weekly.

To get copies of any document referred to in the Bulletin please click on this link: <https://www.scc-csc.ca/case-dossier/rec-doc/request-demande-eng.aspx>.

Please consult the Supreme Court of Canada website at www.scc-csc.ca for more information.

COUR SUPRÊME DU CANADA

BULLETIN DES PROCÉDURES

Ce Bulletin, publié sous l'autorité du registraire, ne vise qu'à fournir des renseignements d'ordre général. Il ne peut servir de preuve de son contenu. Celle-ci s'établit par un certificat du registraire donné sous le sceau de la Cour. Rien n'est négligé pour assurer l'exactitude du contenu, mais la Cour décline toute responsabilité pour les erreurs ou omissions.

Le Bulletin paraît en principe toutes les semaines pendant les sessions de la Cour.

Pour obtenir des copies de tout document mentionné dans le bulletin, veuillez cliquer sur ce lien : <https://www.scc-csc.ca/case-dossier/rec-doc/request-demande-fra.aspx>.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site Web de la Cour suprême du Canada à l'adresse suivante : www.scc-csc.ca

July 10, 2026

1 - 17

Le 10 juillet 2026

Contents
Table des matières

Judgments on leave applications / Jugements sur demandes d'autorisation	1
Motions / Requêtes	4
Pronouncements of reserved appeals / Jugements rendus sur les appels en délibéré.....	17

NOTICE

Case summaries included in the Bulletin are prepared by the Office of the Registrar of the Supreme Court of Canada (Law Branch) for information purposes only.

AVIS

Les résumés des causes publiés dans le bulletin sont préparés par le Bureau du registraire (Direction générale du droit) uniquement à titre d'information.

**Judgments on leave applications /
Jugements sur demandes d'autorisation**

July 9, 2026

GRANTED

Neil Alan Lymer v. Diane Jonsson (Alta.) (Civil) (By Leave) ([42227](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Edmonton), Number 2303-0222AC, 2025 ABCA 423, dated December 23, 2025, is granted with costs in the cause.

This appeal will be heard with *Estate of Craig Sutherland, et al. v. Colin Patrick Murphy* (41818). The schedule for serving and filing the appeal documents will be set by the Registrar.

Estate of Craig Sutherland and Low Ride Pro-Vac Inc. v. Colin Patrick Murphy (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41818](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-0249, 2025 ONCA 227, dated March 24, 2025, is granted.

This appeal will be heard with *Lymer v. Jonsson* (42227). The schedule for serving and filing the appeal documents will be set by the Registrar.

DISMISSED

Marian Javor v. Canada Post Corporation and Canadian Union of Postal Workers (Fed.) (Civil) (By Leave) ([42070](#))

The motion for an extension of time to serve and file the applicant's reply is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-417-24, dated August 1, 2025, is dismissed.

Ahmad Hasan v. Syndicat des copropriétaires de la Terrasse Chavoin (Que.) (Civil) (By Leave) ([42079](#))

The motion to file a lengthy memorandum is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-700394-257, 2025 QCCA 1058, dated August 25, 2025, is dismissed.

Noah Pépin v. His Majesty the King (Que.) (Criminal) (By Leave) ([42117](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007643-214, 2025 QCCA 1232, dated October 2, 2025, is dismissed.

5448124 Manitoba Ltd. v. Cameron Stephens Financial Corporation and Peter Ginakes (Man.) (Civil) (By Leave) ([41962](#))

The applicant has complied with the requirements of Rule 15(3)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada* to be represented by Russell Knight, a person other than counsel. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Manitoba, Number AI25-30-10211, 2025 MBCA 58, dated June 10, 2025, is quashed pursuant to s. 44 of the *Supreme Court Act*.

A.C. v. M.P. (Que.) (Civil) (By Leave) ([42058](#))

The motion to amend the application for leave to appeal is granted. The motion to extend the time to serve and file the amended application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal from two judgments of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-031393-259, 2025 QCCA 1024, dated August 8, 2025, and 2025 QCCA 1286, dated October 9, 2025, is dismissed with costs.

Le 9 juillet 2026

ACCORDÉES

Neil Alan Lymer c. Diane Jonsson (Alb.) (Civile) (Autorisation) ([42227](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Edmonton), numéro 2303-0222AC, 2025 ABCA 423, daté du 23 décembre 2025, est accueillie avec dépens suivant l'issue de la cause.

Cet appel sera entendu avec *Succession de Craig Sutherland, et al. c. Colin Patrick Murphy* (41818). Le calendrier de signification et de dépôt des documents d'appel sera établi par la registraire.

Succession de Craig Sutherland et Low Ride Pro-Vac Inc. c. Colin Patrick Murphy (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41818](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-0249, 2025 ONCA 227, daté du 24 mars 2025, est accueillie.

Cet appel sera entendu avec *Lymer c. Jonsson* (42227). Le calendrier de signification et de dépôt des documents d'appel sera établi par la registraire.

REJETÉES

Marian Javor c. Société canadienne des postes et Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([42070](#))

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la réplique de la demanderesse est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-417-24, daté du 1 août 2025, est rejetée.

Ahmad Hasan c. Syndicat des copropriétaires de la Terrasse Chavoin (Qc) (Civile) (Autorisation) ([42079](#))

La requête pour déposer un mémoire volumineux est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-700394-257, 2025 QCCA 1058, daté du 25 août 2025, est rejetée.

Noah Pépin c. Sa Majesté le Roi (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([42117](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007643-214, 2025 QCCA 1232, daté du 2 octobre 2025, est rejetée.

5448124 Manitoba Ltd. c. Cameron Stephens Financial Corporation et Peter Ginakes (Man.) (Civile) (Autorisation) ([41962](#))

La demanderesse s'est conformée aux exigences de la règle 15(3)a *des Règles de la Cour suprême du Canada* afin d'être représentée par Russell Knight, une personne autre qu'un avocat. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Manitoba, numéro AI25-30-10211, 2025 MBCA 58, daté du 10 juin 2025, est cassée en vertu de l'art. 44 de la *Loi sur la Cour suprême*.

A.C. c. M.P. (Qc) (Civile) (Autorisation) ([42058](#))

La requête en vue de modifier la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel modifiée est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de deux arrêts de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-031393-259, 2025 QCCA 1024, daté du 8 août 2025, et 2025 QCCA 1286, daté du 9 octobre 2025, est rejetée avec dépens.

**Motions /
Requêtes**

July 2, 2026 / Le 2 juillet 2026

Order on Motion for leave to intervene

**Ordonnance sur requête en autorisation
d'intervention**

**H.N. v. BOARD OF EDUCATION OF SCHOOL DISTRICT NO. 61 (GREATER VICTORIA), WILLIAM
HAISELL AND JAMES GORDON KALYN AS EXECUTOR AND TRUSTEE UNDER THE LAST WILL
AND TESTAMENT OF GARY JOHN REDGATE, DECEASED
(B.C.) (41910)**

MOREAU J.:

UPON APPLICATIONS by Public Interest Litigation Institute and Raoul Wallenberg Centre for Human Rights for leave to intervene in the above appeal;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motions for leave to intervene are granted and the two (2) interveners shall each be entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length, and book of authorities, if any, on or before August 13, 2026.

The interveners are each granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeal.

The interveners are not entitled to express a position on the disposition of the appeal, to raise new issues, to adduce further evidence or otherwise to supplement the record of the parties.

The interveners are not permitted to advance submissions that duplicate those of the other parties.

Pursuant to Rule 59(1)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the interveners shall pay to the appellant and the respondents any additional disbursements resulting from their respective interventions.

À LA SUITE DES DEMANDES présentées par le Public Interest Litigation Institute et le Raoul Wallenberg Centre for Human Rights en autorisation d'intervenir dans l'appel;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

Les requêtes en autorisation d'intervenir sont accueillies et les deux (2) intervenants pourront chacun signifier et déposer un mémoire d'au plus dix (10) pages et un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 13 août 2026.

Les intervenants pourront chacun présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition de l'appel.

Les intervenants n'ont pas le droit de se prononcer sur le dispositif du pourvoi, de soulever de nouvelles questions, de produire d'autres éléments de preuve, ni de compléter de quelque autre façon le dossier des parties.

Les intervenants n'ont pas le droit de présenter d'observations qui feraient double emploi avec celles des autres parties.

Conformément à l'alinéa 59(1)a) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, les intervenants paieront à l'appelant et aux intimés tous les débours supplémentaires découlant de leurs interventions respectives.

July 3, 2026 / Le 3 juillet 2026

Order on Motion to extend time and directions

**Ordonnance sur requête en prorogation de délai
et directives**

**UNION DES CONSOMMATEURS ET MICHAEL SILAS c. AIR CANADA ET PROCUREUR GÉNÉRAL DU
QUÉBEC ET PRÉSIDENT DE L'OFFICE DE LA PROTECTION DU CONSOMMATEUR**
(Que.) (41866)

LE JUGE KASIRER :

À LA SUITE DE LA DEMANDE CONJOINTE présentée par les appelants et l'intimé en prorogation du délai de signification et de dépôt de leurs mémoires respectifs et en autorisation de dépôt de mémoires volumineux;

ET À LA SUITE des représentations des parties sur le statut de l'intimé à l'appel incident, le procureur général du Québec dans le présent appel;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST ORDONNÉ CE QUI SUIT :

La requête conjointe en prorogation de délai et en dépôt de mémoires volumineux est accueillie en partie.

L'intimé, Air Canada, pourra signifier et déposer son mémoire d'intimée et son mémoire d'appelante à l'appel incident et un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 4 août 2026.

Les appelants, l'Union des consommateurs et Michael Silas, pourront signifier et déposer leur mémoire d'intimés à l'appel incident et un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 18 août 2026.

Tout intervenant visé aux sous-alinéas 22(3)c)(iii) des *Règles de la Cour suprême du Canada* pourra signifier et déposer son mémoire et recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 18 août 2026.

ET IL EST EN OUTRE ORDONNÉ CE QUI SUIT :

Le procureur général du Québec pourra signifier et déposer son mémoire d'intimé à l'appel incident d'au plus vingt (20) pages, et un recueil de source, le cas échéant, au plus tard le 18 août 2026, et aura le droit de présenter une plaidoirie orale d'au plus dix (10) minutes lors de l'audition de l'appel.

Tout mémoire d'appel incident peut compter jusqu'à vingt (20) pages conformément à la Règle 43(2) des *Règles de la Cour suprême du Canada*.

L'ordonnance datée du 15 juin 2026 est variée comme suit :

Les requête en autorisation d'intervenir présentées par le Groupe de recherche sur le Droit et la Consommation (GRDC), Conseil des consommateurs du Canada, Class Action Clinic, University of Windsor, Faculty of Law et Association canadienne des télécommunications sont accueillies, et les autres (4) intervenants pourront chacun signifier et déposer un mémoire d'au plus dix (10) pages et recueils de sources, le cas échéant, au plus tard le 18 août 2026.

UPON JOINT APPLICATION by the appellants and the respondent for an extension of the time to serve and file their respective factums and for permission to file lengthy factums;

AND UPON parties' submissions on the status in this appeal of the respondent on cross-appeal, the Attorney General of Quebec;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The joint motion for an extension of time and for lengthy factums is granted in part.

The respondent, Air Canada, shall be entitled to serve and file its respondent factum and its appellant on cross-appeal factum and a book of authority, if any, on or before August 4, 2026.

The appellants, the Consumers' Union and Michael Silas, shall be entitled to serve and file their respondents on cross-appeal factum and a book of authority, if any, on or before August 18, 2026.

Any intervener referred to in subparagraph 22(3)(c)(iii) of the *Rules of the Supreme Court of Canada* shall serve and file its respective factum and a book of authority, if any, on or before August 18, 2026.

AND IT IS HEREBY FURTHER ORDERED THAT:

The Attorney General of Quebec shall be entitled to serve and file its respondent factum on cross-appeal and a book of authority, if any, on or before August 18, 2026, and is granted permission to present oral argument not exceeding ten (10) minutes at the hearing of the appeal.

Any factum in a cross-appeal shall not exceed twenty (20) pages, pursuant to Rule 43(2) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*.

The order dated June 15, 2026 is varied as follows:

The motions for leave to intervene by the Groupe de recherche sur le Droit et la Consommation (GRDC), Consumers Council of Canada, Class Action Clinic, University of Windsor, Faculty of Law and Canadian Telecommunications Association are granted, and the four (4) interveners shall each be entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length and book of authorities, if any, on or before August 18, 2026.

July 3, 2026 / Le 3 juillet 2026

Order on Motions for leave to intervene

**Ordonnance sur requêtes en autorisation
d'intervention**

**CHRISTINE GENEROUX, JOHN PEROCCHIO AND VINCENT PEROCCHIO v. ATTORNEY GENERAL
OF CANADA**
(Fed) (41858)

-AND-

**CANADIAN COALITION FOR FIREARM RIGHTS, RODNEY GILTACA, RYAN STEACY, MACCABEE
DEFENSE INC. AND WOLVERINE SUPPLIES LTD. v. ATTORNEY GENERAL OF CANADA**
(Fed) (41859)

-AND-

**MICHAEL JOHN DOHERTY, NILS ROBER EK, RICHARD WILLIAM, ROBERT DELVE, LINDSAY
DAVID JAMIESON, MARK ROY NICHOL AND PETER CARIG MINUK v. ATTORNEY GENERAL OF
CANADA**
(Fed) (41860)

-AND-

**JENNIFER EICHENGERB, DAVID BOT, LEONARD WALKER, BURLINGTON RIFLE AND REVOLVER
CLUB, MONTREAL FIREARMS RECREATION CENTRE, INC. AND O'DELL ENGINEERING LTD. v.
ATTORNEY GENERAL OF CANADA**
(Fed) (41861)

-AND-

ATTORNEY GENERAL OF SASKATCHEWANT AND ATTORNEY GENERAL OF ALBERTA
(Interveners)

CHIEF JUSTICE:

UPON APPLICATION by the respondent Attorney General of Canada; for an order permitting filing of a single lengthy factum in respect of four related appeals;

AND UPON APPLICATIONS by the interveners Attorney General of Saskatchewan Attorney General of Alberta, for an order permitting filing of a single consolidated factum not exceeding 30 pages in respect of four related appeals; make oral submissions of up to 20 minutes at the hearing of the appeals; and to appear in person at the hearing of the appeals;

AND UPON APPLICATION by the Attorney General of Ontario for leave to intervene in the above appeals;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion by the Attorney General of Canada is granted.

The motion for leave to intervene by the Attorney General of Ontario is granted.

The Attorney General of Canada shall be entitled to serve and file a single factum common to all four (4) appeals not to exceed seventy (70) pages in length on or before August 10, 2026.

The motions by the Attorney General Saskatchewan and the Attorney General of Alberta; are granted in part;

The Attorney General of Saskatchewan and the Attorney General of Alberta shall each file a single intervener's factum, not exceeding 30 pages, in respect of all four of the above-noted appeals on or before September 8, 2026;

The Attorney General of Saskatchewan and the Attorney General of Alberta shall appear at the hearing via videoconference;

The Attorney General of Saskatchewan, the Attorney General of Alberta, and the Attorney General of Ontario shall each be permitted to present oral argument not exceeding 10 minutes at the hearing of the appeal;

The appellants Christine Generoux, John Perocchio and Vincent Perrochio (jointly), Canadian Coalition for Firearm Rights, Rodney Giltaca, Ryan Steacy, Maccabee Defence Inc. and Wolverine Supplies Ltd. (jointly), Michael John Doherty, Nils Robert Ek, Lindsay David Jamieson, Mark Roy Nichol and Peter Craig Minuk (jointly), and Jennifer Eichenberg, David Bot, Leonard Walker, Burlington Rifle and Revolver Club, Montreal Firearms Recreation Centre, Inc. and O'Dell Engineering Ltd (jointly), and the respondent Attorney General of Canada, shall each be permitted to file a single factum, not exceeding 5 pages, in response to all three intervening Attorneys General.

À LA SUITE DE LA DEMANDE présentée par le Procureur général du Canada en vue d'obtenir une ordonnance autorisant le dépôt d'un seul mémoire volumineux à l'égard de quatre appels connexes;

ET À LA SUITE DES DEMANDES présentées par les intervenants Procureur général de la Saskatchewan et le Procureur général de l'Alberta en vue d'obtenir une ordonnance autorisant le dépôt d'un seul mémoire consolidé unique ne dépassant pas 30 pages à l'égard de quatre appels connexes; présenter des plaidoiries orales d'une durée maximale de 20 minutes lors de l'audition des appels; et comparaître en personne à l'audition des appels;

ET À LA SUITE DE LA DEMANDE par le Procureur général de l'Ontario en vue d'obtenir la permission d'intervenir dans les appels;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST ORDONNÉ CE QUI SUIVIT :

La requête présentée par le Procureur général du Canada est accueillie.

La requête présentée par le Procureur général de l'Ontario est accueillie.

Le Procureur général du Canada a le droit de signifier et de déposer un seul mémoire commun aux quatre appels ne dépassant pas soixante-dix (70) pages au plus tard le 10 août 2026.

Les requêtes présentées par le Procureur général de la Saskatchewan et le Procureur général de l'Alberta sont accueillies en parties;

Le Procureur général de la Saskatchewan et le Procureur général de l'Alberta ont chacun le droit de signifier et de déposer un seul mémoire commun aux quatre appels ne dépassant pas trente (30) pages au plus tard le 8 septembre 2026.

Le procureur général de la Saskatchewan et le procureur général de l'Alberta comparaîtront à l'audition des appels par vidéoconférence.

Le procureur général de la Saskatchewan, le procureur général de l'Alberta et le procureur général de l'Ontario seront chacun autorisés à présenter des observations orales d'une durée maximale de 10 minutes à l'audition des appels.

Les appelants Christine Generoux, John Perocchio et Vincent Perrochio (conjointement), la Coalition canadienne pour le droit aux armes à feu, Rodney Giltaca, Ryan Steacy, Maccabee Defence Inc. et Wolverine Supplies Ltd. (conjointement), Michael John Doherty, Nils Robert Ek, Lindsay David Jamieson, Mark Roy Nichol et Peter Craig Minuk (conjointement), ainsi que Jennifer Eichenberg, David Bot, Leonard Walker, Burlington Rifle and Revolver Club, Montreal Firearms Recreation Centre, Inc. et O'Dell Engineering Ltd. (conjointement), ainsi que l'intimé, le procureur général du Canada, seront chacun autorisés à déposer un mémoire unique d'au plus cinq (5) pages en réponse aux mémoires des trois procureurs généraux intervenants.

July 7, 2026 / Le 7 juillet 2026

Orders on Motion for leave to intervene

Ordonnances en autorisation d'intervention

JOSHUA SARROINO v. HIS MAJESTY THE KING
(Que.) (41927)

KASIRER J.:

UPON APPLICATIONS by the Attorney General of Ontario, the Criminal Lawyers' Association (Ontario), the Canadian Civil Liberties Association and the Independent Criminal Defence Advocacy Society for leave to intervene in the above appeal;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motions for leave to intervene are granted, and the four (4) interveners shall each be entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length and book of authorities, if any, on or before August 18, 2026.

The four (4) interveners are each granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeal.

The interveners are not entitled to express a position on the disposition of the appeal, to raise new issues, to adduce further evidence or otherwise to supplement the record of the parties.

The interveners are not permitted to advance submissions that duplicate those of the other parties.

Pursuant to Rule 59(1)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the interveners shall pay to the appellant and the respondent any additional disbursements resulting from their respective interventions.

À LA SUITE DES DEMANDES présentées par le procureur général de l'Ontario, la Criminal Trial Lawyers' Association (Ontario), l'Association canadienne des libertés civiles et l'Independent Criminal Defense Advocacy Society en autorisation d'intervenir dans l'appel;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIT :

Les requêtes en autorisation d'intervenir sont accueillies et les quatre (4) intervenants sont chacun autorisés à signifier et à déposer un mémoire d'au plus dix (10) pages, ainsi qu'un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 18 août 2026.

Les quatre (4) intervenants pourront chacun présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition de l'appel.

Les intervenants n'ont pas le droit de se prononcer sur le dispositif du pourvoi, de soulever de nouvelles questions, de produire d'autres éléments de preuve, ni de compléter de quelque autre façon le dossier des parties.

Les intervenants n'ont pas le droit de présenter d'observations qui feraient double emploi avec celles des autres parties.

Conformément à l'alinéa 59(1)a) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, les intervenants paieront à l'appelant et à l'intimé tous les débours supplémentaires découlant de leurs interventions respectives.

July 7, 2026 / Le 7 juillet 2026

Orders on Motion for leave to intervene

Ordonnances en autorisation d'intervention

TRAVIS WAYNE BOWCOCK v. HIS MAJESTY THE KING
(B.C.) (42055)

KASIRER J.:

UPON APPLICATIONS by the Criminal Lawyers' Association (Ontario) and the Independent Criminal Defence Advocacy Society for leave to intervene in the above appeal;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motions for leave to intervene are granted, and the two (2) interveners shall each be entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length and book of authorities, if any, on or before August 18, 2026.

The two (2) interveners are each granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeal.

The interveners are not entitled to express a position on the disposition of the appeal, to raise new issues, to adduce further evidence or otherwise to supplement the record of the parties.

The interveners are not permitted to advance submissions that duplicate those of the other parties.

Pursuant to Rule 59(1)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the interveners shall pay to the appellant and the respondent any additional disbursements resulting from their respective interventions.

À LA SUITE DES DEMANDES présentées par la Criminal Trial Lawyers' Association (Ontario) et l'Independent Criminal Defense Advocacy Society en autorisation d'intervenir dans l'appel;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

Les requêtes en autorisation d'intervenir sont accueillies et les deux (2) intervenantes sont chacune autorisées à signifier et à déposer un seul mémoire d'au plus dix (10) pages, ainsi qu'un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 18 août 2026.

Les deux (2) intervenantes pourront chacune présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition de l'appel.

Les intervenantes n'ont pas le droit de se prononcer sur le dispositif du pourvoi, de soulever de nouvelles questions, de produire d'autres éléments de preuve, ni de compléter de quelque autre façon le dossier des parties.

Les intervenantes n'ont pas le droit de présenter d'observations qui feraient double emploi avec celles des autres parties.

Conformément à l'alinéa 59(1)a) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, les intervenantes paieront à l'appelant et à l'intimé tous les débours supplémentaires découlant de leurs interventions respectives.

July 8, 2026 / Le 8 juillet 2026

**Order on Motions to extend time / for leave to
intervene**

**Ordonnance sur requêtes en prorogation de délai
/ en autorisation d'intervention**

SA MAJESTÉ LE ROI c. KEVEN BOILY
(Que.) (42025)

LE JUGE KASIRER :

À LA SUITE DE LA DEMANDE présentée par l'appelant en vue d'obtenir la prorogation au 20 mai 2026 du délai de signification et de dépôt du mémoire et du dossier de l'appelant;

ET À LA SUITE DES DEMANDES présentées par le procureur général de l'Ontario, le procureur général du Manitoba, le procureur général de l'Alberta, la Criminal Lawyers' Association (Ontario), l'Association québécoise des avocats et avocates de la défense, et conjointement par l'Akwesasne Justice Department et le Mental Health Legal Advocacy Coalition en vue d'obtenir la permission d'intervenir dans l'appel;

ET À LA SUITE DE LA DEMANDE CONJOINTE présentée par l'Akwesasne Justice Department et la Mental Health Legal Advocacy Coalition en vue d'obtenir la prorogation au 9 juin 2026 du délai de signification et de dépôt de leur requête en autorisation d'intervention;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST ORDONNÉ CE QUI SUIT :

La requête de l'appelant en prorogation du délai est accueillie en partie. Le délai pour la signification et le dépôt du mémoire et du dossier de l'appelant est prorogé jusqu'au 11 mai 2026.

La requête conjointe en prorogation du délai de l'Akwesasne Justice Department et la Mental Health Legal Advocacy Coalition est accueillie.

Les requêtes en autorisation d'intervenir sont accueillies et les six (6) intervenants peuvent chacun signifier et déposer un mémoire d'au plus dix (10) pages et un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 19 août 2026.

Les six (6) intervenants auront chacun le droit de présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition de l'appel.

Les intervenants n'ont pas le droit de se prononcer sur le dispositif du pourvoi, de soulever de nouvelles questions, de produire d'autres éléments de preuve ni de compléter de quelque autre façon le dossier des parties.

Les intervenants ne sont pas autorisés à présenter des arguments qui feraient double emploi avec ceux des autres parties.

Conformément à l'alinéa 59(1)a) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, les intervenants payeront à l'appelant et à l'intimé tous débours supplémentaires résultant de leurs interventions respectives.

UPON APPLICATION by the appellant for an order extending to May 20, 2026 the time to serve and file the appellant's factum and record;

AND UPON APPLICATIONS by the Attorney General of Ontario, the Attorney General of Manitoba, the Attorney General of Alberta, the Criminal Lawyers' Association (Ontario), the Association québécoise des avocats et avocates de la défense, and jointly by the Akwesasne Justice Department and the Mental Health Legal Advocacy Coalition for leave to intervene in the above appeal;

AND UPON JOINT APPLICATION by the Akwesasne Justice Department and the Mental Health Legal Advocacy Coalition for an order extending to June 9, 2026 the time to serve and file their motion for leave to intervene;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion by the appellant for an extension of time is granted in part. The time to serve and file the appellant's factum and record is extended to May 11, 2026.

The joint motion for an extension of time by the Akwesasne Justice Department and the Mental Health Legal Advocacy Coalition is granted.

The motions for leave to intervene are granted, and the six (6) interveners shall each be entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length and book of authorities, if any, on or before August 19, 2026.

The six (6) interveners are each granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeal.

The interveners are not entitled to express a position on the disposition of the appeal, to raise new issues, to adduce further evidence or otherwise to supplement the record of the parties.

The interveners are not permitted to advance submissions that duplicate those of the other parties.

Pursuant to Rule 59(1)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the interveners shall pay to the appellant and the respondent any additional disbursements resulting from their respective interventions.

**Pronouncements of reserved appeals /
Jugements rendus sur les appels en délibéré**

July 10, 2026

**41401 Attorney General of Quebec v. Mario Denis - and - His Majesty the King, Attorney General of Ontario and Attorney General of Manitoba (Que.)
2026 SCC 25**

Coram: Wagner C.J. and Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O’Bonsawin and Moreau JJ.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007898-222, 2024 QCCA 647, dated May 24, 2024, heard on January 13, 2026, is allowed. The declaration that the mandatory minimum sentence provided for in s. 286.1(2)a) of the *Criminal Code*, R.S.C. 1985, c. C-46, is constitutionally invalid, made by the Court of Appeal in para. 8 of its judgment, is set aside. Karakatsanis and Moreau JJ. dissent.

[LINK TO REASONS](#)

Le 10 juillet 2026

**41401 Procureur général du Québec c. Mario Denis - et - Sa Majesté le Roi, procureur général de l’Ontario et procureur général du Manitoba (Qc)
2026 CSC 25**

Coram: Le juge en chef Wagner et les juges Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O’Bonsawin et Moreau

L’appel interjeté contre l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007898-222, 2024 QCCA 647, daté du 24 mai 2024, entendu le 13 janvier 2026, est accueilli. La déclaration d’invalidité prononcée par la Cour d’appel, au par. 8 de son arrêt, à l’égard de la peine minimale obligatoire prévue à l’al. 286.1(2)a) du *Code criminel*, L.R.C. 1985, c. C-46, est annulée. Les juges Karakatsanis et Moreau sont dissidentes.

[LIEN VERS LES MOTIFS](#)

- 2025 -

OCTOBER – OCTOBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			1	YK 2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	H 13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

NOVEMBER – NOVEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	H 11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23						
30	24	25	26	27	28	29

DECEMBER – DÉCEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	H 25	H 26	27
28	29	30	31			

- 2026 -

JANUARY – JANVIER						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
				H 1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

FEBRUARY – FÉVRIER						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28

MARCH – MARS						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	NR 21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

APRIL – AVRIL						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			1	2	H 3	4
5	H 6	7	8	9	OR 10	OR 11
OR 12	OR 13	14	15	16	17	18
19	RV 20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

MAY – MAI						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	H 18	19	20	21	22	23
24						
31	25	26	27	28	29	30

JUNE – JUIN						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

JULY – JUILLET						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			H 1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

AUGUST – AOÛT						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
						1
2	H 3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24					
30	31	25	26	27	28	29

SEPTEMBER – SEPTEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
		1	2	3	4	5
6	H 7	8	9	10	11	RH 12
RH 13	14	15	16	17	18	19
20	YK 21	22	23	24	25	26
27	28	29	H 30			

Sitting of the Court /
Séance de la Cour

Court conference /
Conférence de la Cour

Holiday / Jour férié

CC
H

18 sitting weeks / semaines séances de la Cour

87 sitting days / journées séances de la Cour

9 Court conference days /
jours de conférence de la Cour

3 holidays during sitting days /
jours fériés durant les séances

Rosh Hashanah / Nouvel An juif

Yom Kippur / Yom Kippour

Orthodox Easter / Pâques orthodoxe

Naw-Rûz

Ridván

RH

YK

OR

NR

RV